

## Gedankensplitter zum zeitgemäßen GZ-Unterricht

Was ist zeitgemäß? Nur Wissen weitergeben? Nur Spaß haben und spielen? Nur am PC arbeiten?

Gerade Geometrisches Zeichnen ist ein Fach, in dem man all das und noch mehr unterbringen kann:

Erziehung zur Ordnung, Sauberkeit, Genauigkeit, die Freude an einer schönen, ganz selbst gemachten Zeichnung auf der einen Seite und die Möglichkeit, mit relativ wenigen Handgriffen am PC ein schönes Bild zu erzeugen auf der anderen Seite.

Jede/r Lehrende muss, unter Berücksichtigung des Lehrplans, für sich selbst entscheiden, wo sie/er ihre/seine Schwerpunkte setzt, was ihr/ihm ein Anliegen ist, den Kindern zu vermitteln und näher zu bringen. Anregungen von anderen zu holen halte ich für durchaus sinnvoll, jemanden aber zu kopieren ist sicher nicht der richtige Weg.

Das Hauptanliegen sollte jedoch in jedem Fall die Schulung der Raumvorstellung und des räumlichen Denkens sein.

Den für sich richtigen Weg muss jede/r selbst finden:

Anschaulich, abwechslungsreich und so, dass man auch selbst daran Freude hat!

Ulrike Vanek

November 2008

P.S.: In meiner Präsentation habe ich bewusst alles, was den PC betrifft ausgelassen, da es den Zeitrahmen gesprengt hätte.